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                              国際会長              ウィンクン・タム             
                         モットー     「 ＷＥ ＳＥＲＶＥ（われわれは奉仕する） 」 

                             ハイライト     「 Ｉ Ｂｅｌｉｅｖｅ  ～ 信じる ～ 」 

                           ３３６－Ａ地区ガバナー       菅     武 廣            

                            スローガン    「 豊かな 明るい未来に Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

                            キーワード    「 愛 」 

                           ３３６－Ａ地区２ＲＣ         田 村  征 夫            

キーワード    「 本物志向 」で 

                            西条ライオンズクラブ会長    明 比 紳 一 郎            

                            スローガン    「はばたけ 未来へ 感謝を込めて ＷＥ ＳＥＲＶＥ」 

                            キーワード    「 新たなる一歩 」       
                 



  

 献 血 実 施 報 告            環境保全・保健福祉委員長 高木和幸 

                《 託 さ れ た 想 い 》         

                      

「先程はコーヒーご馳走さまでした」とテーブルの上にドッかと焼酎のパック 

を・・・。見上げると、少し前に献血をして頂いた男性の笑顔が・・・。 

『あれれ コーヒーのお礼に焼酎・・？』 

と思った途端 にっこりと反対向けた焼酎パックに募金用の切り口が・・・（なるほど個人で貯 

めていた募金を持ってきてくれたんだ）・・と 理解した頃にはその男性は小走りで去った後で 

した。・・・大切に貯めた思いを託してくれたんですね。私たち西条ライオンズクラブに････。  

今回、初めて献血を担当させて頂いていくつかの出会い、発見がありました。 

開始早々にご家族で献血に登場して頂いた元メンバーさん、いつも近所を子犬と散歩している 

おじさん、上司に頼まれたのかな？献血に来てまで気を使ってくれる会社員の方、駐車場がいっ 

ぱいで遠くから歩いて来てくれたご婦人・・・ 

コーヒーを提供しながら みんなの献血への思いや、東日本大震災被災地への思いを預かってい 

る責任感をひしひしと感じました。 

献血する側と献血を企画する側では随分と違いました。 

では、今回の献血のご報告を･････ 

 

実 施 日 ）３月 １３日（火）10：00～16：00  /最低気温 0度  最高気温 8度/ 

献血受付 ）１３９名 （400ml献血 117名 ・不採血 22名） 

                      たくさんの思いやり、お預かりしました 

 

 

 

 

 

 

 

朝早くから献血会場に足を運んでいただきありがとうございました 

 

 

                             

 

 

 

 

                

昨年の献血会場で東日本大震災への募金活動をしてからちょうど１年 

               が経ちました。復興への道はまだまだ遠くに感じますが、一歩ずつ一歩 

               ずつ、みんなの心を紡いでいけば、その先には確かな手ごたえがきっと 

               あるはずです。西条ライオンズクラブは、そう信じて復興支援活動を 

               続けていきます。皆様の御協力に心より感謝いたします。 

 

 東日本大震災復興支援金募金 

  

 １９,７７４円 の善意と 

    + 焼酎１パック分の思いやり 

   皆様の気持ちは、 

確かに被災地へ 届けます 



   

 

 講師紹介   藤 野 克 哉 様 

          ふじの社会保険労務士事務所 代表 

          〒792-0031 愛媛県新居浜市高木町２番２０号日豊ビル３階   

           TEL／FAX （0897）33－0373 

           E－mail      hujino.katsuya@blue.plala.or.jp 

    
３月２７日（火）３月第２例会にて、「６０歳から６５歳の間の厚生年金を満額受け取る 
方法について」外部卓話いただきました。下記の試作を参考にして下さい。 

 

   例）６０歳到達前報酬     300,000円 

     ６０歳到達後支給年金月額 100,000円 

      

    このままの報酬で年金を受け取ると 100,000円 → 40,000円になります。 

     

    理由） 年金と給与の合計額が 280,000円を越えると越えた額の半分が停止になります。 

        300,000円 ＋ 100,000円 － 280,000円 ＝ 120,000円･････ 越えた額 

        120,000円 × 0.5 ＝ 60,000円 ･･････････････････････････ 停 止 額 

 

   報酬改定効果は以下のとおりです。 

 

   現在報酬 300,000円の場合        180,000円にした場合 

   手取り額 249,602円           手取り額   150,667円 

   年金月額  40,000円           年金月額   100,000円  

     合計 289,602円             小計   250,667円 

                          減算 

                          年金支給による所得税増大 3,750円 

                          差引          246,917円  

 

     

《 心 の 癒 し 》           L．伊藤正己 

 

月日が経つのは、早いもので・・・。 

平成８年１月に入会させて頂き、５年間の前期活動の後、約８年間の休み 

を経て平成１９年２月に再入会させて頂き、前期に並ぶ年月が過ぎました。 

まだまだ新会員の時の、志を忘れず頑張っていきたいと思います。 

引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

私事ですが、３月３日に、３人目の孫が初節句を迎えました。 

孫３人とも近くに居て、いつでも会えるので、毎日が喜びでいっぱいです。 

本当に心の癒しとなっています。 

これからも、心身ともに健康でありたいと願い、日々努力してまいります。 

どうか、会員の皆様にはくれぐれも健康にお気をつけください。 

頑張れ！頑張れ！ありがとうございました。 



                            西条 LC 執行部／ＰＲ・広報委員会 

  

  昨年１２月に実施させていただきました、ホームページの活用状況調査結果は下記の通りと 

  なりましたので、御報告いたします。クラブメンバー回答者数は３０名でした。 

Ｎｏ 質 問 事 項 回 答 結 果 

 

 

１ 

あなたはホームページを見ることができますか？ 
できる できない 無回答

24人 6人 0人 

できないと答えた方にお聞きします 

あなたはホームページを見る事ができるようになりた

いと思いますか？ 

思う 思わない 無回答

2人 3人 1人 

２ 

あなたはホームページを見る環境がありますか？ 

（ﾊﾟｿｺﾝ等の機器及びｲﾝﾀｰﾈｯﾄの接続がしてありますか？） 

ある ない 無回答

27人 3人 0人 

ないと答えた方にお聞きします 

あなたはﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを見る環境を整えたいと思いますか？ 

思う 思わない 無回答

1人 2人 0人 

３ 

あなたは西条 LCのホームページを見ていますか？ いる いない 無回答

17人 13人 0人 

いると答えた方に質問します 

 

 

あなたは西条 LCのﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを月に何回くらい見ますか？ 

１回以下 ・・・ 2人 

１回／月  ・・・  8人 

２回／月 ・・・ 3人 

４回／月 ・・・ 1人 

５回／月 ・・・ 2人 

わからない・・・ 1人 

４ あなたは西条 LC以外のﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを見ていますか？ 
いる いない 無回答

7人 23人 0人 

５ あなたは 336－A地区のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを見ていますか？ 
いる いない 無回答

3人 27人 0人 

６ 

あなたは会報誌のペーパレス化についてどう考えますか？ 

IT推進には関係ありませんが資源問題の参考にしたいと思います 

賛成 反対 無回答

16人 11人 3人 

他に御意見がございました御記入下さい。 

・事務員さんの手間を考えれば自分でﾌﾟﾘﾝﾄｱｳﾄすれば良いと思います。 

・メンバーにはﾍﾟｰﾊﾟﾚｽでも良いかも知れないが、他に配布している場所には会報誌 

が広報活動に役立っていると思います。 

・パソコンと会報誌は、並列では協議できない。 

・ペーパレスにすると、現時点では会報誌を見ない人が多くなると思う。 

・ペーパレスは困ります。冊子であればどこでもすぐに見ることができます。 

その他ホームページ及び IT推進について御意見があれば御記入下さい。 

・出来るだけ推進していくこと。区分けが大事～大阪のごとく～ 

・例会や行事案内はメールで案内して欲しい。 

・自分では見ることができないが、従業員が開いてくれるので自分でやろうとは思わないのが現状です。 

・IT推進には賛成です。 

・念を押す記事が有れば「このような特集記事があります」と例会等でｱﾋﾟｰﾙすれば 

 良いと思います。 

御協力ありがとうございました。今後の IT推進活動に役立てて行きたいと考えております。 



      【 西条ライオンズクラブ例会出席率地区内トップの事実を探る 】 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

（図表１）より 
 ・過去１７年間の年間例会出席率のデータです。常に８０％以上をキープしています。 
 ・特に低くなっている時期は、周年行事の前後の頃で会員数の減少や、事業が多くなり、クラブ 
内の雰囲気が煩雑になったりすることで、会員間の細やかな心配りが十分に出来なかった点も要因 
の一つといえるだろう。 

（図表２）より 
 ・１００％出席を達成できた例会は比較的特別例会であることが多い。特別例会の必要性と企画力が今後
重要だと思われます。 

  
 そして何よりも確かなことは、西条 LCを結成した先輩方から受け継いだ「例会出席の義務」への意識の 
高さに尽きるでしょう。今後もプライドを持って、例会出席率の向上に皆で力を合わせましょう。 
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PR･広報委員長  土居恵三 

編集委員  今岡正士 ・ 明比昭治 
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例会日 第２･第４火曜日  
例会場 西条国際ホテル   
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

         
 

 

                                                                    
 

                                             

 

 

                          

 

 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ 
西条ライオンズクラブ     

事務局  〒793－0030                   
     西条市大町 771番 1                 
     西条国際ホテル内１Ｆ 
ＴＥＬ  （0897）56－3980 
ＦＡＸ  （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp

 
 
春の選抜高校野球大会が、感動の「選手宣誓」から開幕され、終了した。 
３２校の中に愛媛からの代表校の名前はなかった。 
「野球王国 愛媛」の名もすたれつつあるのだろうか。３２校の大半が私立校。今は北国も南国
も施設や環境面ではあまり変わりがない。甲子園出場で、名門校になり、そこに野球少年が集ま
ってくる。有名校では地元選手より県外よりの選手が主力となる。これで良いのだろうか。 
ともあれ、野球を愛する野球児たちよ。夏に向かって、がんばれ！ 
「野球王国 愛媛」の復活を心より願う。          ＰＲ・広報委員  仁後真貴雄 

『 ビンテージ 』 

靴屋の店員に「これの色違いはありますか？」と家から

履いてきたお気に入りのスニーカーを指さして聞いた。 

すると、店員が笑顔で一言。 

「お色違いですと、白がございます。」と・・・。 

私の履いてる靴、白なんですけど。（ワイルドだぜ！） 

『 毒 味 ？ 』 

デパートの物産展で、よくある試食コーナー。 

店員が売り物の羊羹につまようじを刺していた。 

試食ができるのかと期待して遠巻きに見ていたら 

店員は突然その場にしゃがみ、黙々と食べ始めた。 

（やりすぎだぜ！） 

『 お楽しみ 』 

 

ある朝、「やったぁ、今日の給食は焼きソバだ！」と 

喜んで出かけた小学６年生。夕方しょんぼりして 

帰ってきた。「焼きソバでなかった・・・」 

献立表を良く見たら、「やきさば････」。 

（一文字違いだぜ！） 

『 家族仲良く 』 

 

 宿題をしていた小学５年の息子が「不和」の対義語

となる「○満」という言葉に悩んでいた。 

そこで、「うちはお父さんとお母さんが夫婦○満でし

ょ？」とヒントを出すと顔がパッと明るくなって答え

た。「わかった！夫婦円満だ！ 」・・・・ （＾＾； 

                   （見たまんまだぜ！） 

『 ア ク セ ス 』 

 

深夜でも開いている最寄のガソリンスタンドが知りた

くて携帯電話からインターネットで検索してみた。 

何軒も出てきたが、行き方の説明はどれも 

「○○駅よりも徒歩○分」 

（アバウトだぜ！） 

『 大きくな～れ 』 

   

豪華絢爛 「 西条まつり 」。３歳の娘を連れて、 

だんじり見物に行った。すると、子供だんじりを見て

いた娘がポツリ。 

「いつ、おっきいだんじりになれるん？」  

（ポエムだぜ！） 


